

## Jahreshauptversammlung des MSC am 14.1.

Acht neu eingeschriebene MSC Mitglieder konnte der Vorsitzende Christoph Karle im voll besetzten Saal zur Jahreshauptversammlung begrüßen. Somit sind es insgesamt 181.

Wie es Tradition ist , wurde, bevor es zur Sache ging, der Schinken verzehrt.

Pünktlich eröffnete der Vorsitzende die Versammlung. Die Anwesenden wurden herzlich begrüßt, auch der Bürgermeister war als Mitglied und oberster Vertreter der Gemeinde Bodmann-Ludwigshafen da.

Carolin gab einen ausführlichen ,ordentlichen Kassen Bericht ab. Desgleichen machte der Schriftführer einen Rückblick über das vergangene Vereinsjahr.

Schade , dass Carolin Ihr Amt abgegeben hat. Die Vorstandschaft bedauert, aber respektiert Dies.Die Finanzen werden vorerst mangels direkter Nachfolge, von Christoph Karle und Peter Herz kommissarisch verwaltet.

Neu und einstimmig, wurde Norbert Rieger als Beisitzer gewählt. Er löst Josef (Jupp) Walz ab, der seit 1981 ununterbrochen in der Vorstandschaft tätig war.Wir dürfen Ihn fortan als Ehrenmitglied des MSC begrüßen.

Tom Colberg stellte sich als Kassenprüfer zur Verfügung und wurde einstimmig von der Versammlung gewählt.

Bürgermeister Weckbach konnte die Vorstandschaft guten Gewissens entlasten.

Es wird zunächst kein neues Vereinslogo geben.Erst wenn die alten Vereinsklamotten verkauft sind.

Das neue MSC Jahr ist voll gespickt mit interessanten Terminen. Davon sind besonders zwei im Auge zu behalten.: Teilnahme an der „ Rose vom Wörthersee“ , und das „Haldenhof Revival“.

Wir haben einen Neuen - „König der Berge“. Mit sage und schreibe 20 ( zwanzig) überquerten Pässe ist Peter Herz die neue Hoheit. So ist er halt, der Peter.

So, das ist das Wichtigste.

Frohes Oldi-Fahren 2011 wünscht Euch  
klaus